



HYT

Nouveau détournement pour HYT. En se détachant de son esthétique ultra-technique sans renoncer à ses principes mécaniques, elle crée encore la surprise.



H2 Tradition

Boîtier en or gris et titane de 48,8 mm. Mouvement à remontage manuel et huit jours de marche, calibre H2, heures fluidiques rétrogrades, minutes, secondes, indicateur de position.

LES HEURES DANS LE TUBE BLEU. MINUTES ET SECONDES DANS LES CADRANS EN LAQUE BLANCHE. LA PLATINE EST GUILLOCHÉE GRAIN D'ORGE. DES TOUCHES CLASSIQUES DANS UNE MONTRE QUI NE L'EST PAS.



MÉCANIQUE DU FLUIDE

« Nous avons toujours dit que nous ne ferions jamais de pièce classique. Alors évidemment, nous en avons fait une », déclare **Vincent Perriard** (ci-dessus), le CEO de HYT. Il n'en est pas à son premier retournement ou détournement. Sur la base technique qui a fait la marque, un affichage des heures grâce à un liquide rétrograde, il a adapté un habillage et des finitions de haute horlogerie. Posée au milieu du reste de la collection, la H2 Tradition étonne mais ne détonne pas : c'est la plus classique de toutes mais ce n'est qu'un des nombreux registres esthétiques que la marque exploite.